

NOTA DE PRENSA 2018- 11

## Un género nuevo de planta nombrado en honor a los 100 años del Museo de Historia Natural UNMSM

### *Centenaria rupacquiiana*

Lima, 10 de Diciembre del 2018.-

Una pequeña hierba del centro del Perú es reconocida como una especie nueva en un nuevo género. Se trata de *Centenaria rupacquiiana* miembro de la tribu Eupatorieae subtribu Piqueriinae.

Tiene corolas asimétricas con dos lóbulos internos más pequeños, receptáculo plano y sin palea, y presencia de papus. En Perú, *Centenaria* está relacionada a los géneros *Ferreyrella* y *Ellenbergia*, Pero *Ferreyrella* se diferencia por carecer de papus y presentar un receptáculo con paleas; por otro lado, *Ellenbergia* se diferencia por sus corolas simétricas.

Este nuevo hallazgo fue nombrado en honor a los 100 años del Museo de Historia Natural de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. "Por su arduo trabajo en la investigación, conservación, preservación y difusión de la biodiversidad del país. Todas estas acciones aumentan constantemente el conocimiento de la flora y fauna de nuestra tierra nativa", se señala en la publicación.



El epíteto específico se refiere a Rúpac, un pequeño pueblo con restos arqueológicos de la Cultura Atavillos, donde se conocen las únicas dos poblaciones de esta especie.

La investigación contó con la participación de los biólogos Paúl Gonzáles y Asunción Cano, miembros de la División de Botánica del Museo de Historia Natural de la UNMSM, y Harold Robinson del Instituto Smithsonian (Estados Unidos).

La publicación del artículo se ha realizado en la prestigiosa revista científica *Phytokeys* (113: 69–77). Para mayor información sobre la nueva especie, se puede acceder a la revista a través del siguiente enlace: <https://phytokeys.pensoft.net/article/28242/>

Fecha de publicación del artículo científico: 7 de diciembre del 2018